
 

 
 CONSEJO GENERAL 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 

DEL DÍA DIECIOCHO DE MARZO DE DOS MIL CUATRO  
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS DIEZ HORAS CON CINCO MINUTOS DEL DÍA 
DIECIOCHO DE MARZO DE DOS MIL CUATRO, CON EL OBJETO DE 
REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON 
LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN CALLE INSURGENTES NÚMERO CIENTO OCHENTA Y 
CINCO CENTRO, PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO 
QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO 
POR EL LIC. JOSÉ MANUEL ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE 
SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS DIEZ HORAS CON CINCO MINUTOS DEL DÍA 
DIECIOCHO DE MARZO DE DOS MIL CUATRO, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO 
LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. OTILIO RIVERA HERRERA, AUSENTE; DIP. LIC. RAÚL RODRÍGUEZ 
SANTOYO, PRESENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; AUSENTE, DIP. 
LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; PRESENTE; POR LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL: LIC. MAYELA SALAS ÁLVAREZ, PRESENTE; PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. VALENTE CABRERA 
HERNÁNDEZ, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA: LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO 
DEL TRABAJO: LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO: LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ 
TINAJERO, PRESENTE; CONVERGENCIA: LIC. GUSTAVO RODRÍGUEZ 
GUZMÁN, PRESENTE; SU SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: 
PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) 
ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ Y VOTO Y OCHO ( 8 ) 
ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO 
EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, 
ASÍMISMO INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A 
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ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS SEÑORAS Y LOS SEÑORES 
DIRECTORES EJECUTIVOS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE 
SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL 
PEDROZA BERNAL, DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. 
ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA 
LORENA ANAYA ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA 
CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS 
INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ME PERMITO SOLICITARLE AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL 
DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: LECTURA DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS 
ACTAS DE LA SESIONES DEL CONSEJO GENERAL EXTRAORDINARIA Y 
ORDINARIA DEL 19 Y ORDINARIA DEL 28 DE FEBRERO DE 2004; PUNTO 
NÚMERO CINCO: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL 
QUE SE APRUEBA EL CONVENIO DE APOYO Y COLABORACIÓN EN 
MATERIA CÍVICO ELECTORAL QUE CELEBRAN EL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS Y LA SECRETARÍA DE 
EDUCACIÓN Y CULTURA, PARA EL ESTABLECIMIENTO DE 
ESTRATEGIAS Y ACTIVIDADES DIRIGIDAS A LA PROMOCIÓN Y 
DIFUSIÓN DE LA EDUCACIÓN CÍVICA, EN EL PROCESO ELECTORAL 
LOCAL DEL AÑO 2004; PUNTO NÚMERO SEIS: PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA SUSTITUCIÓN 
DE LOS INTEGRANTES DE LOS CONSEJOS ELECTORALES QUE 
FUERON DESIGNADOS A LOS CARGOS DE CONSEJERO PRESIDENTE Y 
SECRETARIO EJECUTIVO DE LOS CONSEJOS ELECTORALES Y QUE 
POR MOTIVOS O RAZONES PERSONALES, PRESENTARON RENUNCIA 
CON CARÁCTER DE IRREVOCABLE, NO ACEPTARON, O NO SE 
PRESENTARON A DESEMPEÑAR EL CARGO; PUNTO NÚMERO SIETE: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
LA CONTRATACIÓN DE PERSONAL QUE PRESTARÁ SUS SERVICIOS EN 
LOS DIVERSOS CONSEJOS ELECTORALES DURANTE EL PROCESO 
ELECTORAL DE DOS MIL CUATRO; PUNTO NÚMERO OCHO: ASUNTOS 
GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN A 
LA APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
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SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA DIECIOCHO DE 
MARZO DEL AÑO DOS MIL CUATRO, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, LE SOLICITO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: 
LECTURA DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, LE 
SOLICITO SE SIRVA DESAHOGAR EL PUNTO CORRESPONDIENTE. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ANTES DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO 
GENERAL, DEL SEÑOR REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. 
GUSTAVO RODRÍGUEZ GUZMÁN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA A LA CORRESPONDENCIA 
ENVIADA Y RECIBIDA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO 
LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS ACTAS DE LA 
SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, EXTRAORDINARIA Y ORDINARIA 
DEL 19 Y ORDINARIA DEL 28 DE FEBRERO DE 2004. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO 
GENERAL, ESTOS PROYECTOS DE ACTA, NOS HAN SIDO 
ENTREGADOS CON LA DEBIDA ANTICIPACIÓN, POR LO QUE ME 
PERMITO SOLICITAR LA DISPENSA DE SU LECTURA Y PIDO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE 
CON RELACIÓN A LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LAS ACTAS 
MENCIONADAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, 
EXTRAORDINARIA Y ORDINARIA DEL DÍA 19 DE FEBRERO DE 2004 Y 
ORDINARIA DEL DÍA 28 DE FEBRERO DE 2004, QUIENES ESTÉN POR 
LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DEL CONSEJERO ELECTORAL LIC. JUAN ANTONIO 
RUIZ GARCÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DÍA 19 DE FEBRERO 
DE 2004. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN  DEL 
CONSEJO GENERAL EXTRAORDINARIA DEL DÍA 19 DE FEBRERO DE 
2004, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 19 DE FEBRERO DE 2004. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN  DEL 
CONSEJO GENERAL ORDINARIA DEL DÍA 19 DE FEBRERO DE 2004, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 28 DE FEBRERO DE 2004. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN  DEL 
CONSEJO GENERAL ORDINARIA DEL DÍA 28 DE FEBRERO DE 2004, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO LE SOLICITO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CINCO, 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
EL CONVENIO DE APOYO Y COLABORACIÓN EN MATERIA CÍVICO 
ELECTORAL, QUE CELEBRAN EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS Y LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN Y CULTURA PARA 
EL ESTABLECIMIENTO DE ESTRATEGIAS Y ACTIVIDADES DIRIGIDAS A 
LA PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DE LA EDUCACIÓN CÍVICA EN EL 
PROCESO ELECTORAL LOCAL DEL AÑO 2004. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO LE 
SOLICITO SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU 
PARTE CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL CONVENIO DE 
APOYO Y COLABORACIÓN EN MATERIA CÍVICO ELECTORAL QUE 
CELEBRAN EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS Y 
LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN Y CULTURA PARA EL 
ESTABLECIMIENTO DE ESTRATEGIAS Y ACTIVIDADES DIRIGIDAS A LA 
PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DE LA EDUCACIÓN CÍVICA EN EL PROCESO 
ELECTORAL LOCAL DEL AÑO 2004) Y SE ADJUNTA EL TEXTO DEL 
CONVENIO Y SE HARÍA UNA CORRECCIÓN, AL INICIO DE LA LECTURA 
DEL PROYECTO DE ACUERDO DICE; VISTA LA PROPUESTA QUE 
FORMULA EL CONSEJO GENERAL, ES LA JUNTA EJECUTIVA A TRAVÉS 
DEL CONSEJERO PRESIDENTE Y EN LA PARTE DEL PROYECTO DE 
ACUERDO ESTO SERÍA, NO ES PARA EL PROCESO ELECTORAL EN 
PARTICULAR, SERÍA UN CONVENIO GENERAL QUE SE APLICARÁ 
PREPONDERANTEMENTE EN TIEMPO NO ELECTORAL, SOLAMENTE EN 
LOS CASOS ESPECÍFICOS COMO LA JORNADA CÍVICO ELECTORAL 
INFANTIL Y JUVENIL, ESE SI CORRESPONDE AL PROCESO ELECTORAL 
Y DE CONFORMIDAD A LA PROPUESTA DEL LICENCIADO GAYTÁN, 
PROPONE QUE EL PROYECTO DE ACUERDO SEA COMO LO SEÑALA LA 
CLÁUSULA PRIMERA DEL CONVENIO, TODA VEZ QUE ES POR TIEMPO 
INDEFINIDO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA DE LA 
ASISTENCIA A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE 
LOS SEÑORES REPRESENTANTES DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, LIC. JUAN CORNEJO RANGEL Y DEL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, BIENVENIDOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿NO HAY COMENTARIOS U 
OBSERVACIONES SOBRE EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO 
SEÑORES?, SOLICITO ENTONCES AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA 
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TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL MISMO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL CONVENIO DE APOYO 
Y COLABORACIÓN EN MATERIA CÍVICO ELECTORAL QUE CELEBRAN 
EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS Y LA 
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN Y CULTURA, CON LAS OBSERVACIONES 
REALIZADAS POR EL CONSEJO GENERAL, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SEIS, 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
LA SUSTITUCIÓN DE LOS INTEGRANTES DE LOS CONSEJOS 
ELECTORALES QUE FUERON DESIGNADOS A LOS CARGOS DE 
CONSEJERO PRESIDENTE Y SECRETARIO EJECUTIVO DE LOS 
CONSEJOS ELECTORALES Y QUE POR MOTIVOS O RAZONES 
PERSONALES PRESENTARON RENUNCIA CON CARÁCTER DE 
IRREVOCABLE, NO ACEPTARON, O NO SE PRESENTARON A 
DESEMPEÑAR EL CARGO, ASIMISMO DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO 
GENERAL, DEL SEÑOR CONSEJERO REPRESENTANTE DE LA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. RAÚL RODRÍGUEZ SANTOYO, 
BIENVENIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO LE 
SOLICITO SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU 
PARTE CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA SUSTITUCIÓN 
DE LOS INTEGRANTES DE LOS CONSEJOS ELECTORALES QUE 
FUERON DESIGNADOS A LOS CARGOS DE CONSEJERO PRESIDENTE Y 
SECRETARIO EJECUTIVO DE LOS CONSEJOS ELECTORALES Y QUE 
POR MOTIVOS O RAZONES PERSONALES PRESENTARON RENUNCIA 
CON CARÁCTER DE IRREVOCABLE, NO ACEPTARON O NO SE 
PRESENTARON A DESEMPEÑAR EL CARGO). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA; (NO USÓ EL MICRÓFONO PARA SU 
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INTERVENCIÓN). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI LE PARECE LICENCIADO, 
PERMITIREMOS AL SEÑOR SECRETARIO QUE TERMINE DE HACER SU 
LECTURA Y NOS DE INMEDIATAMENTE LA EXPLICACIÓN 
CORRESPONDIENTE POR FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (CONTINÚA DANDO LECTURA AL 
PROYECTO DE ACUERDO), SE ADJUNTA ADEMÁS LAS PROPUESTAS 
QUE HACE LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS 
CON LA CORRECCIÓN REALIZADA INICIALMENTE, APROVECHO LA 
OCASIÓN PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA DE LA ASISTENCIA A 
ESTA SESIÓN DE LA SEÑORA REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE 
ECOLOGISTA DE MÉXICO LIC. DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, 
BIENVENIDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS, BUENO, PARA EL CASO DE RÍO GRANDE QUE ES 
DONDE EXISTE LA MODIFICACIÓN DE LA PERSONA QUE ESTÁ 
PROPUESTA EN EL CUADERNO Y QUE ES MARÍA TERESA CONTRERAS 
MEDINA, ELLA ES ACTUALMENTE SECRETARIA EJECUTIVA DEL 
CONSEJO MUNICIPAL ELECTORAL EN RÍO GRANDE, ENTONCES AL 
HABLAR CON ELLA, ELLA PREFIERE SEGUIR OSTENTANDO EL CARGO 
DE SECRETARIA EJECUTIVA, RAZÓN POR LA CUAL SE PROPONE A 
CUAUHTÉMOC CABRAL RAMÍREZ, UNA PERSONA TAMBIÉN QUE 
ENTRÓ DENTRO DE LA LISTA DE PERSONAS ASPIRANTES Y QUE ES 
ABOGADO, OBTUVO CALIFICACIONES SATISFACTORIAS Y SE 
CONSIDERA QUE PUDIERA ÉL OCUPAR EL CARGO DE PRESIDENTE EN 
RÍO GRANDE Y DEJAR A MARÍA TERESA CONTRERAS MEDINA, EN EL 
LUGAR QUE ACTUALMENTE OCUPA COMO SECRETARIO EJECUTIVO, 
ESE ES EL CAMBIO QUE SE DIO EN EL MUNICIPIO DE RÍO GRANDE, 
DADO QUE ELODIA GARCÍA ORTEGA, FUE LA PERSONA QUE FUE 
DESIGNADA EN UN PRIMER MOMENTO, PERO ELLA RENUNCIA AL 
CARGO, DETERMINA QUE NO PUEDE SEGUIR DESEMPEÑÁNDOLO Y 
QUEDA ESA VACANTE, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: A SU DISPOSICIÓN SEÑORAS Y 
SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO EL PRESENTE 
PROYECTO DE ACUERDO POR SI HAY ALGUNA OTRA OBSERVACIÓN O 
CONSIDERACIÓN ADICIONAL, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL PROYECTO DE 
ACUERDO CITADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA SUSTITUCIÓN DE LOS 
INTEGRANTES DE LOS CONSEJOS ELECTORALES QUE FUERON 
DESIGNADOS A LOS CARGOS DE CONSEJERO PRESIDENTE Y 
SECRETARIO EJECUTIVO DE LOS CONSEJOS ELECTORALES Y QUE 
POR MOTIVOS O RAZONES PERSONALES PRESENTARON RENUNCIA 
CON CARÁCTER DE IRREVOCABLE, NO ACEPTARON, O NO SE 
PRESENTARON A DESEMPEÑAR EL CARGO, QUIENES ESTÉN POR LA 
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AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ME PERMITO SOLICITAR AL SEÑOR 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ SE 
SIRVA TOMAR LA PROTESTA DE LEY AL C. JUAN CARLOS GÓMEZ 
BRACHO COMO CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL 
ELECTORAL DE VETAGRANDE DEL IEEZ, ASIMISMO AL CONSEJERO 
ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, SE SIRVA TOMAR 
LA PROTESTA AL C. CUAUHTÉMOC CABRAL RAMÍREZ COMO 
CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL ELECTORAL DE 
RÍO GRANDE DEL IEEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ: C. 
JUAN CARLOS GÓMEZ BRACHO, PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL Y 
PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE CONSEJERO PRESIDENTE DEL 
CONSEJO MUNICIPAL ELECTORAL DE VETAGRANDE, QUE SE OS HA 
CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR 
DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE ELLAS EMANEN, MIRANDO EN 
TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD DE LA UNIÓN Y EN 
PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONTESTA EL C. JUAN CARLOS GÓMEZ BRACHO: SÍ, PROTESTO. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ: SI 
ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE: 
C. CUAUHTÉMOC CABRAL RAMÍREZ, PROTESTÁIS DESEMPEÑAR 
LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE CONSEJERO PRESIDENTE 
DEL CONSEJO MUNICIPAL ELECTORAL DE RÍO GRANDE, QUE SE OS 
HA CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR 
DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE ELLAS EMANEN, MIRANDO EN 
TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD DE LA UNIÓN Y EN 
PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONTESTA EL C. CUAUHTÉMOC CABRAL RAMÍREZ: SÍ, PROTESTO. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
EL CONSEJERO ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE: 
SI ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑORES 
CONSEJEROS, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SIETE, 
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PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
LA CONTRATACIÓN DE PERSONAL QUE PRESTARÁ SUS SERVICIOS EN 
LOS DIVERSOS CONSEJOS ELECTORALES DURANTE EL PROCESO 
ELECTORAL DE DOS MIL CUATRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA 
CONTRATACIÓN DE PERSONAL QUE PRESTARÁ SUS SERVICIOS EN 
LOS DIVERSOS CONSEJOS ELECTORALES DURANTE EL PROCESO 
ELECTORAL DE DOS MIL CUATRO). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DE ESTE CONSEJO, QUIERO SOLICITAR LA ATENCIÓN DE TODOS, 
PORQUE EN LA SESIÓN ANTERIOR, QUIZÁ UN POCO POR LAS 
TENSIONES QUE ACARREABA EL TEMA MISMO QUE ESTUVO SUJETO 
A LA CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO Y 
QUIZÁ TAMBIÉN COMO UNA OMISIÓN, NO PUDIMOS DAR CUENTA NI 
SOLICITAR COMO CREO QUE HUMANAMENTE CORRESPONDE, LA 
REALIZACIÓN DE UN MINUTO DE SILENCIO EN MEMORIA DEL SEÑOR 
PROFR. AURELIO RODRÍGUEZ MUÑOZ, QUIEN FUERA INTEGRANTE DE 
ESTE CONSEJO Y QUE FALLECIÓ MUY RECIENTEMENTE, APENAS EL 
DOMINGO PASADO FUE SEPULTADO, EN LA SESIÓN DE HOY QUIZÁ 
CORRESPONDÍA HACERLO DESDE EL INICIO, PERO AL NO ESTAR 
COMPLETOS LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, PREFERÍ 
DEJARLO PARA LA MITAD DE LA SESIÓN Y DARLE TAMBIÉN LA 
SERIEDAD Y LA SOLEMNIDAD QUE CORRESPONDE, ASÍ QUE ME 
PERMITO HACER UN BREVE PARÉNTESIS EN EL DESARROLLO DE 
ESTE PUNTO Y SOLICITO A TODOS SE SIRVAN PONERSE DE PIE PARA 
GUARDAR UN MINUTO DE SILENCIO EN MEMORIA DEL PROFR. 
AURELIO RODRÍGUEZ MUÑOZ, (SE DA UN MINUTO DE SILENCIO), 
MUCHAS GRACIAS, INTERRUMPÍ AL SEÑOR SECRETARIO, CONTINÚA 
CON EL USO DE LA PALABRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMABA A LOS INTEGRANTES DE 
ESTE ÓRGANO COLEGIADO, DE QUE SE ADJUNTA LA PROPUESTA DE 
PERSONAL QUE SE VA A INTEGRAR, DE ACUERDO AL PROYECTO DE 
ACUERDO Y QUIERO INFORMARLES QUE SE HACE LLEGAR EN ESTE 
MOMENTO UNA PROPUESTA DE CAMBIOS DE ÚLTIMO MOMENTO DEL 
PERSONAL QUE SE PROPONE, EN DONDE SE ENCUENTRA YA LA 
LISTA DEFINITIVA, TENGO AQUÍ EN EL CASO DE OJOCALIENTE, EN 
LUGAR DE JUDITH JORDANA SANDOVAL TENA, SERÍA BUENO QUE 
TUVIERAN UN ANEXO TODOS PARA LA MAYOR COMPRENSIÓN. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MIENTRAS ESTÁN LISTAS LAS COPIAS 
CON LOS NOMBRES DE LOS INTEGRANTES DE ESTA LISTA DEFINITIVA 
DE CANDIDATOS A INTEGRAR LAS FIGURAS DE TÉCNICOS 
ELECTORALES EN CÓMPUTO EN LOS CONSEJOS ELECTORALES, ASÍ 
COMO EL SEÑALAMIENTO DE CAUSAS PARA LAS SUSTITUCIONES 
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REALIZADAS EN LA PROPUESTA ORIGINAL, SI GUSTAN PODRÍAMOS 
PASAR AL ANÁLISIS DE LOS ELEMENTOS QUE SUSTENTAN ESTE 
PROYECTO DE ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL SEÑOR 
REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. PABLO 
LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, BIENVENIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ; QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, QUIERO PEDIRLES 
UNA DISCULPA, PORQUE PEDIMOS ANTES DE LA SESIÓN Y DURANTE 
EL DESARROLLO DE LA MISMA, QUE A TODOS Y CADA UNO DE 
NOSOTROS SE NOS ENTREGARA UN OFICIO QUE ENVÍA EL DIRECTOR 
DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, EL DÍA DE HOY A LAS 
9:38 DE LA MAÑANA, INFORMANDO DE ALGUNOS CAMBIOS QUE SE 
PROPONEN, HAY CAMBIOS MUY VARIADOS, CAUSAS MUY DISTINTAS, 
QUE HAN OBLIGADO A QUE ESTOS CAMBIOS, TODAVÍA EL DÍA DE HOY 
POR LA MAÑANA, A LAS 9:00 DE LA MAÑANA, SE AVISÓ POR PARTE DE 
UNO DE LOS CANDIDATOS QUE YA ESTABAN PROPUESTOS, QUE NO 
PODÍA ACEPTAR EL TRABAJO, PORQUE YA TENÍA OTRO EMPLEO, 
ENTONCES, A LA BREVEDAD SE HIZO ESTA PROPUESTA DE CAMBIOS, 
SON POCOS LOS QUE SE HACEN, EN TOTAL SON 8 CAMBIOS LOS QUE 
SE VAN A HACER DE LOS 75 TÉCNICOS QUE SE PROPONEN, 
PODEMOS DECIR QUE UNO HASTA POR MOTIVO DE UNA RIÑA, TUVO 
QUE RENUNCIAR A LA POSIBILIDAD DE ESTE EMPLEO, SIN EMBARGO 
SI TAMBIÉN QUEREMOS PROPONER MODIFICACIONES A LOS PUNTOS 
DE ACUERDO QUE ESTÁN CONTENIDOS EN EL PROYECTO QUE SE 
NOS ENVIÓ, AL PRIMER PUNTO DE ACUERDO, PROPONEMOS 
NOSOTROS, REALIZAR LA SIGUIENTE MODIFICACIÓN, PARA QUE DIGA, 
PRIMERO, SE APRUEBA LA CONTRATACIÓN DEL PERSONAL 
PROPUESTO POR LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL 
ELECTORAL, PARA QUE PRESTE SUS SERVICIOS EN LOS ÓRGANOS 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, DE 
CONFORMIDAD CON LOS ANEXOS QUE SE AGREGAN A ESTE 
ACUERDO Y EN EL PUNTO SEGUNDO; LA VIGENCIA DEL CONTRATO 
SERÁ A PARTIR DEL DÍA 20 DEL MES EN CURSO Y HASTA EL DÍA 15 DE 
JULIO DEL AÑO 2004, ESTO PARA QUE QUEDE CONTEMPLADO QUE ES 
EL ANEXO QUE SE AGREGA, CON LA FINALIDAD DE QUE 
COMENTEMOS, HAY ESTE OFICIO DEL DÍA DE HOY, EN DONDE SE 
HACEN UNAS PROPUESTAS DE CAMBIO Y QUEREMOS NOSOTROS 
TAMBIÉN EXPLICAR LA FORMA DE SELECCIÓN DE ESTE PERSONAL, 
DE LAS APROXIMADAMENTE 1,600 SOLICITUDES QUE SE RECIBIERON 
PARA LA INTEGRACIÓN DE CONSEJOS, MUCHOS DE LOS 
SOLICITANTES ERAN INGENIEROS EN SISTEMAS COMPUTACIONALES, 
ERAN LICENCIADOS EN INFORMÁTICA, O ERAN TÉCNICOS EN 
COMPUTACIÓN, DURANTE LAS ENTREVISTAS QUE HICIMOS LOS 
CONSEJEROS ELECTORALES A LOS SOLICITANTES EN LOS 
DIFERENTES DISTRITOS, PUDIMOS IR VIENDO LOS PERFILES QUE 
PODÍAN REUNIR PARA LAS DIFERENTES ÁREAS, DE TAL MANERA QUE 
PUDIMOS PROPORCIONAR INFORMACIÓN, POR EJEMPLO A LAS 
DIRECCIONES DE ORGANIZACIÓN, DE CAPACITACIÓN, DE JURÍDICOS 
Y DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, PARA QUE ELLOS 
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TUVIERAN YA PERSONAL QUE NOSOTROS HABÍAMOS ENTREVISTADO 
Y QUE HUBIERA SIDO CONFORMADO, DE TAL MANERA QUE DE TODO 
ESE PERSONAL, SE CONSULTÓ TAMBIÉN CON LOS PRESIDENTES DE 
LOS CONSEJOS DISTRITALES Y DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES, 
PARA VER ENTRE OTRAS COSAS, CUAL ERA LO QUE PUDIÉRAMOS 
LLAMAR LA FAMA PROFESIONAL DE LA PERSONA, A FIN DE QUE 
HUBIERA MÁS ELEMENTOS, TODAVÍA MÁS, CUANDO PROPONEMOS 
NOSOTROS LA MODIFICACIÓN DE FECHA DE CONTRATACIÓN, QUE 
SEA A PARTIR DEL DÍA 20, ES PORQUE EL DÍA DE HOY Y EL DÍA DE 
MAÑANA, ESTARÁN EN UN CURSO DE CAPACITACIÓN TODOS ESTOS 
PROPUESTOS A SER CONTRATADOS, DE TAL MANERA QUE 
QUEREMOS QUE EL INSTITUTO VAYA TENIENDO PERSONAL 
COMPETENTE, PERSONAL CONFIABLE, QUE LE PERMITA REALIZAR DE 
MANERA EFICIENTE Y PROFESIONAL LAS TAREAS QUE NOS TIENEN 
ENCOMENDADAS POR LEY, DE AHÍ QUE SE HAGAN ESAS 
PROPUESTAS, QUE SE HAGAN ESAS MODIFICACIONES A LOS PUNTOS 
DE ACUERDO DEL PRESENTE ACUERDO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA; GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, LA INCORPORACIÓN A 
PARTIR DEL PRÓXIMO 20 DE ABRIL DEL PERSONAL TÉCNICO PARA LA 
TAREA DEL ÁREA DE CÓMPUTO DE LOS CONSEJOS ELECTORALES, 
FORMA PARTE DE UN ESQUEMA DE AUTOMATIZACIÓN DE LA FUNCIÓN 
ELECTORAL, POR MEDIO DE SISTEMAS INFORMÁTICOS, DE APOYOS Y 
SEGUIMIENTOS DE LAS DIVERSAS ETAPAS DEL MISMO, ESA SERIE DE 
PROCEDIMIENTOS, TIENE COMO FUNDAMENTO Y APOYO, EL NIVEL 
QUE EN DESARROLLO DE SISTEMAS ESPECIALIZADOS PARA LA 
FUNCIÓN ELECTORAL, HA VENIDO GENERANDO EL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS Y QUE TIENE COMO SU 
ANTECEDENTE MÁS NOTORIO, LA PROGRAMACIÓN Y EJECUCIÓN DE 
SU SISTEMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES EN LA 
JORNADA DEL AÑO 2001, SIENDO CON ELLO, LOS PRIMEROS 
ÓRGANOS ELECTORALES DEL PAÍS QUE LO EJECUTARON CON 
RESULTADOS SATISFACTORIOS, PARA EL PROCESO ELECTORAL EN 
EL QUE NOS ENCONTRAMOS INMERSOS, EL INSTITUTO HA 
DESARROLLADO A TRAVÉS DEL ÁREA RESPONSABLE Y CON 
ESTRECHA COLABORACIÓN CON LAS DIRECCIONES, INSTRUMENTOS 
INFORMÁTICOS DE APOYO, QUE NOS PERMITIRÁN TENER UN 
CONOCIMIENTO PUNTUAL DE LA SITUACIÓN QUE GUARDAN LAS 
DIVERSAS ACCIONES Y TAREAS, SOBRE TODO A PARTIR DEL 
PRÓXIMO DÍA 20 DE MARZO, EN EL QUE HABRÁ DE REALIZARSE LA 
PRIMERA INSACULACIÓN DE CIUDADANOS PARA INICIAR EL 
PROCEDIMIENTO DE INTEGRACIÓN DE MESAS DIRECTIVAS DE 
CASILLA, INICIALMENTE AL PERSONAL QUE SE INTEGRA, LES SERÁN 
LIBERADOS LOS SISTEMAS NOTIFICADOS, CAPACITADOS Y APTOS Y 
DE SEGUNDA INSACULACIÓN E INTEGRACIÓN DE MESAS DIRECTIVAS 
DE CASILLA, LO QUE NOS PERMITIRÁ TENER LOS REPORTES DIARIOS 
Y PRECISOS DEL TRABAJO REALIZADO POR CADA UNO DE LOS 
SUPERVISORES E INSTRUCTORES CAPACITADORES EN ESA ETAPA 
DEL TRABAJO ELECTORAL, PARA LA SEGURIDAD DE LA TRANSMISIÓN 
DE LA INFORMACIÓN Y EL CICLO DE TRABAJO SEA EFICIENTE, SE HA 
INSTALADO UNA INFRAESTRUCTURA CONSISTENTE EN UN EQUIPO DE 
CÓMPUTO, UNA IMPRESORA Y UN EQUIPO NO BREAK EN CADA UNO 
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DE LOS CONSEJOS ELECTORALES, DE IGUAL FORMA LÍNEAS 
TELEFÓNICAS PARA LA TRANSMISIÓN DE INFORMACIÓN, DESDE CADA 
UNO DE ELLOS, EN EL INMUEBLE QUE HABRÁ DE SER LA NUEVA SEDE 
DEL INSTITUTO, SE ENCUENTRA EN CONSTRUCCIÓN, LA 
INSTALACIÓN, LA RED Y CENTRO DE SERVICIOS Y COMUNICACIONES, 
TODO ELLO CON POLÍTICA DE SEGURIDAD TRANSPARENCIA E 
INTEGRIDAD EN LA TRANSMISIÓN DEL PROCESAMIENTO DE DATOS, 
EN CUANTO AL PERSONAL QUE SE PROPONE PARA SU 
CONTRATACIÓN, VALE DECIR QUE EN SU MAYORÍA SON 
PROFESIONISTAS O TÉCNICOS DEL ÁREA DE INFORMÁTICA, DE 
FORMA DESGLOSADA ES DE LA SIGUIENTE FORMA, 49 SON 
INGENIEROS O LICENCIADOS EN SISTEMAS, 22 SON TÉCNICOS O 
PROGRAMADORES EN INFORMÁTICA, 22 SON PROFESIONISTAS EN 
OTRA ÁREA Y UNO CUENTA ÚNICAMENTE CON BACHILLERATO, 
TODOS ELLOS SERÁN CAPACITADOS POR EL PERSONAL DE LA 
DIRECCIÓN DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, DE ESTA 
FORMA EL INSTITUTO GARANTIZA LA PROFESIONALIZACIÓN DE SUS 
TRABAJADORES, GENERANDO ADEMÁS UN SISTEMA TRANSPARENTE 
Y AUDITABLE PARA EL CUMPLIMIENTO DE SUS RESPONSABILIDADES 
EN ESTE PROCESO ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL SEÑOR LIC. JUAN ANTONIO 
RUIZ GARCÍA, PRESIDENTE ADEMÁS DE LA COMISIÓN 
CORRESPONDIENTE, SE CONCEDE LA PALABRA A LA CONSEJERA 
ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESA; 
GRACIAS, BUENO EN PRINCIPIO NO ME PARECE LO MÁS ADECUADO 
QUE SE HAGAN LAS MODIFICACIONES YA ESTANDO EN LA SESIÓN, 
SIN EMBARGO POR LA URGENCIA DE LA CONTRATACIÓN DE ESTAS 
PERSONAS, CREO QUE AL MENOS EN LO PARTICULAR, ESPERO UNA 
FUNDAMENTACIÓN MÁS ADECUADA POR PARTE DE LA DIRECCIÓN, 
DEL PORQUE DE LOS CAMBIOS, ASIMISMO, QUE TAMBIÉN SE 
INFORMEN LAS ACTIVIDADES QUE VAN A REALIZAR LOS AUXILIARES 
ELECTORALES “A” DADO QUE TAMBIÉN SE ANEXA UNA LISTA DE 58 
PLAZAS Y QUE EL COMENTARIO HA VERSADO SOBRE LOS TÉCNICOS 
EN COMPUTACIÓN, NO ASÍ SOBRE LOS AUXILIARES ELECTORALES, 
¿LAS CONDICIONES EN QUE ESTAS PERSONAS VAN A LABORAR?, 
¿QUE ACTIVIDADES VAN A DESEMPEÑAR? Y SOBRE TODO ¿EL 
TIEMPO DE SU CONTRATACIÓN?, SERÍA CUANTO, UNA ACLARACIÓN, 
EFECTIVAMENTE SE SUSCITA UNA CONFUSIÓN DE MI PARTE, DEBIDO 
A LOS AUXILIARES ELECTORALES, ESTAS SON LAS SECRETARIAS 
QUE ENTRAN A FUNCIONAR EN LOS CONSEJOS MUNICIPALES, DADO 
QUE EL NOMBRE NADA MÁS FUE EL QUE PRODUJO ESA CONFUSIÓN 
DE MI PARTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DE CUALQUIER MANERA SOLICITO AL 
SEÑOR DIRECTOR DE SISTEMAS SI HACE ALGUNA CONSIDERACIÓN 
AL RESPECTO, LO HICIERA EN ESTE MOMENTO POR FAVOR. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA; CON SU PERMISO 
SEÑOR PRESIDENTE, LA RAZÓN DE ENVIAR ESTE OFICIO HOY POR LA 
MAÑANA, FUE QUE TODAVÍA AYER POR LA NOCHE Y HOY POR LA 
MAÑANA, TUVIMOS CAMBIOS EN CUANTO AL PERSONAL, PONGO 
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ALGUNOS EJEMPLOS, EN OJOCALIENTE DONDE TENÍAMOS A LA ING. 
JUDITH JORDANA SANDOVAL, HASTA EL DÍA DE AYER POR LA TARDE, 
PESE A QUE PRIMERO HABÍA DECLARADO QUE TENÍA TIEMPO 
COMPLETO, NOS NOTIFICA QUE TIENE UN TRABAJO POR LA MAÑANA, 
ELLA TRABAJA DE LAS 9:00 A LAS 3:00 DA CLASE Y NO PUEDE 
CUMPLIR CON EL TIEMPO COMPLETO QUE LE ESTÁBAMOS 
REQUIRIENDO, ENTONCES EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DISTRITAL, 
NOS MANDÓ LA PROPUESTA DEL ING. SERGIO SAENZ MENDOZA, QUE 
SI CUENTA CON TIEMPO COMPLETO, TENEMOS OTRO CASO, QUE ES 
EL DEL ING. JESÚS GÓMEZ MORALES, DE PINOS, QUE TAMBIÉN EL DÍA 
DE AYER POR LA MAÑANA, NOS NOTIFICÓ QUE ÉL HABÍA HECHO 
SOLICITUD PARA SER CONSEJERO ELECTORAL, PORQUE EL NO 
DISPONÍA DE TIEMPO COMPLETO TAMPOCO PARA TRABAJAR Y QUE 
POR LO TANTO NO QUERÍA YA SER INTEGRADO COMO TÉCNICO, SE 
SUPLIÓ POR EL LIC. EN INFORMÁTICA VÍCTOR ERASMO GÓMEZ 
MORALES, TAMBIÉN A PROPUESTA DEL PRESIDENTE DISTRITAL, HOY 
POR LA MAÑANA QUE FUE EL ÚLTIMO CAMBIO QUE TUVIMOS, FUE EN 
CAÑITAS DE FELIPE PESCADOR, DONDE SIGUE VACANTE, ESTUVIMOS 
ESPERANDO A QUE PUDIERAN HACERNOS UNA PROPUESTA, PORQUE 
LAS DOS PROPUESTAS QUE NOS HICIERON, UNO TIENE PERFIL DE 
EDUCACIÓN MEDIA BÁSICA Y OTRO BÁSICA Y NOS ARGUMENTABAN 
QUE NO ENCONTRABAN A NADIE EN EL MUNICIPIO QUE TUVIERA ESTE 
PERFIL, NOSOTROS PREFERIMOS ESPERAR QUE SE APRUEBE CON LA 
VACANTE Y ESPERAR 2 O 3 DÍAS, BUSCANDO A ALGUIEN QUE O BIEN 
DEL MUNICIPIO CERCANO, O DE AHÍ MISMO PUEDA CUBRIR EL PERFIL, 
POR EJEMPLO, TENEMOS UN CASO EN MEZQUITAL DEL ORO, DONDE 
NO ENCONTRAMOS NI INGENIEROS, NI TÉCNICOS, NI 
PROGRAMADORES, HAY UNA SEÑORITA QUE TIENE BACHILLERATO 
PERO QUE ESTUVO EN ESTADOS UNIDOS, TIENE UN AÑO QUE 
REGRESÓ Y ESTUVO TRABAJANDO EN UNA TIENDA DEPARTAMENTAL 
COMO CAPTURISTA DE SISTEMAS, LO QUE VAMOS A HACER CON 
ELLA EL DÍA DE HOY ES QUE LA VAMOS A CAPACITAR, OBVIAMENTE 
LA CUESTIÓN QUE TIENE QUE VER CON LA CAPTURA DE SISTEMAS, 
PERO EN CUESTIONES ELEMENTALES DE MANTENIMIENTO QUE 
SERÍA PARA EL CASO DE NUESTROS EQUIPOS DE CÓMPUTO, PUES 
CAMBIAR TARJETAS, MODEM BÁSICAMENTE, SERÍA LOS ÚNICOS 
CASOS QUE NOS HICIERON ESPERAR HASTA EL DÍA DE HOY POR LA 
MAÑANA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS SEÑOR, 
SOLAMENTE PARA EFECTOS DE PROPONER QUE EN LO SUCESIVO 
SEAMOS CUIDADOSOS EN ESTOS PUNTOS, ME REFIERO A QUE 
ESTRICTAMENTE HABLANDO, UNA VEZ QUE SE AGENDE ALGÚN 
ASUNTO PARA EL CONSEJO QUE YA ESTÁ IMPRESO EN EL MISMO, 
QUE FORMA PARTE DE UN ACUERDO, QUE TIENE ANTECEDENTES 
CONSIDERANDOS Y PUNTOS RESOLUTIVOS, SEAMOS MUY CUIDADOS 
ANTES DE PROPONER ALGUNA MODIFICACIÓN Y QUE ESTA EN TODO 
CASO, QUEDARA PLENAMENTE JUSTIFICADA, IDEALMENTE POR 
EJEMPLO EN EL CASO QUE NOS OCUPA, EL ACUERDO DEBERÍA DE 
SER CONSIDERADO EN LOS MÉRITOS TAL Y COMO ESTÁ 
PRESENTADO Y EN TODO CASO, HACER LA MENCIÓN QUE TODA VEZ 
QUE HA HABIDO ALGUNA SERIE DE MODIFICACIONES POR 
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RENUNCIAS, POR INACEPTACIONES, POR INHABILITACIONES, POR 
CUALQUIER OTRA CAUSA, CON POSTERIORIDAD EL ÁREA 
CORRESPONDIENTE HABRÁ DE ELABORAR ESAS MODIFICACIONES 
PARA LA CONTRATACIÓN DE ESTE PERSONAL, SIN EMBARGO, DADAS 
LAS CARACTERÍSTICAS PRECISAMENTE DE PREMURA EN QUE 
NORMALMENTE SE TIENEN QUE TOMAR LAS DECISIONES EN EL 
PROCESO ELECTORAL. LO MÁS CONVENIENTE DESDE MI PUNTO DE 
VISTA SERÍA, QUE ANTES DE CONSIDERAR EL ACUERDO, SE NOS 
HICIERAN ESTAS OBSERVACIONES JUSTAMENTE, ESTAS 
SALVEDADES, DE TAL MANERA QUE POR EJEMPLO SI ANTES REPITO, 
ANTES DE PROCEDER A ABORDAR EL PUNTO, SE NOS INDICA QUE EL 
DÍA DE MAÑANA O LOS 2 O 3 PRÓXIMOS DÍAS, ESTÁ YA 
CONTEMPLADO, ESTÁ DEBIDAMENTE ORGANIZADO UN CURSO DE 
CAPACITACIÓN PARA LAS PERSONAS QUE VAN A OCUPAR ESTOS 
PUESTOS Y QUE POR LO TANTO SE HACE EN ESTE SENTIDO 
PRIORITARIO, QUE AQUELLAS SUSTITUCIONES O AQUELLAS 
POSIBLES INHABILITACIONES QUE SE NOS ESTÁN PROPONIENDO EN 
ESTE MOMENTO, DEBAN YA ACUDIR A ESTE CURSO SIN ESPERAR A 
QUE NUEVAMENTE EL CONSEJO SE REÚNA PARA APROBARLAS, 
REPITO, COMO SERÍA DENTRO DE UN PROCEDIMIENTO MÁS NORMAL, 
LO CUAL DESDE MI PUNTO DE VISTA JUSTIFICARÍA PLENAMENTE LA 
MODIFICACIÓN, ENTONCES EN ESOS TÉRMINOS DEL ACUERDO, PERO 
REPITO, QUE SE HAGA CON OPORTUNIDAD, QUE SE CUIDE EN UN 
MOMENTO DADO LA FORMA, DE TAL MANERA QUE CUANDO 
LLEGUEMOS YA A LA CONSIDERACIÓN, PUES EN ESTE CASO DE LOS 
PUNTOS RESOLUTIVOS, YA TENGAMOS LA INFORMACIÓN 
PREVIAMENTE DEL COMO Y DEL PORQUÉ INTERVINIERON 
DETERMINADAS CIRCUNSTANCIAS, QUE ENTONCES SI PLENAMENTE 
SE JUSTIFICA, O CLARAMENTE SE JUSTIFICA A QUE CONTEMPLEMOS 
ESTAS MODIFICACIONES AL ACUERDO QUE ORIGINALMENTE FUE 
ENVIADO CON LA ANTERIORIDAD DEBIDA PARA LA CONSIDERACIÓN, 
SERÍA CUANTO SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ; QUIEN 
EXPRESA; SI RECONOZCO QUE EN OCASIONES ESTAS 
CIRCUNSTANCIAS SE PRESENTAN, EL ACUERDO DE CONTRATACIÓN 
DE PERSONAL NO FUE EL ÚNICO, ACABAMOS DE APROBAR UN 
ACUERDO QUE SE MODIFICÓ INMEDIATAMENTE, AQUÍ EN EL 
CUADERNILLO TENÍAMOS PARA EL CONSEJO MUNICIPAL DE RÍO 
GRANDE A ELODIA GARCÍA ORTEGA Y CUANDO DA LECTURA, EL 
CONSEJERO PRESIDENTE NOS DICE QUE ES CUAUHTÉMOC CABRAL 
RAMÍREZ Y NO ESCUCHAMOS LA RAZÓN DEL CAMBIO, ENTONCES SI 
ES NECESARIO QUE VEAMOS ESTO, ADEMÁS CREO QUE AHORA CON 
LA EXPLICACIÓN QUE DIO EL DIRECTOR DE SISTEMAS, ES QUE SI HOY 
EN LA MAÑANA LE AVISAN QUE NO SE ACEPTA INTEGRARSE AL 
INSTITUTO COMO TRABAJADOR EN EL ÁREA TÉCNICA, QUE ES LO 
QUE SE HACE, TRATA DE BUSCAR UNA SOLUCIÓN PRONTA Y RÁPIDA, 
POR OTRA PARTE, YO TAMBIÉN QUISIERA PLANTEARLES QUE LA 
DOCUMENTACIÓN QUE ESTÁ AQUÍ ES UN PROYECTO Y COMO 
PROYECTO A SER DISCUTIDO, PUEDE SUFRIR MODIFICACIONES, 
PUEDE SUFRIR ADICIONES, SUPRESIONES, PORQUE SI NOS 
CIÑÉRAMOS ÚNICAMENTE A LO QUE YA ESTÁ AQUÍ, PUES ENTONCES 
YA TENDRÍAMOS QUE ESTAR DICIENDO ESTAS MODIFICACIONES Y 
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TODO REGRÉSESE EL PROYECTO Y VOLVAMOS HACERLO Y MENOS 
AHORA EN LA DINÁMICA DEL PROCESO ELECTORAL, CREO QUE 
DEBEMOS DE ENTENDER QUE EN OCASIONES HAY LA NECESIDAD DE 
SOBRE LA MARCHA HACER LAS CORRECCIONES, HACER LAS 
ADECUACIONES, AUNQUE LO IDEAL ES QUE UNA VEZ QUE LA 
DOCUMENTACIÓN SALGA PARA PARTIDOS POLÍTICOS, PARA 
REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA Y PARA CONSEJEROS, VAYA 
CON LOS MENOS CAMBIOS QUE HAYA QUE HACER, AQUÍ TAMBIÉN 
HEMOS MODIFICADO ACUERDOS DESPUÉS DE QUE LOS PARTIDOS 
HAN EXPRESADO SUS PUNTOS DE VISTA, DE TAL MANERA QUE 
TENEMOS QUE VERLO COMO PARTE DE UNA ACTIVIDAD PROPIA DE 
UN ÓRGANO COLEGIADO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, 
SOLAMENTE UNA REFLEXIÓN, QUE EN EFECTO SI SE ESTÁN DANDO 
ESTAS SITUACIONES PARA EL CASO DEL PERSONAL Y EL ÓRGANO 
EJECUTIVO, SI PIDE LA COMPRENSIÓN DEL ÓRGANO DELIBERATIVO, 
EN RAZÓN DE QUE EN EFECTO, ESTOS MOVIMIENTOS SE VAN A 
SEGUIR DANDO COMO YA SE COMENTABA PARA EL CASO DE LOS 
INSTRUCTORES ASISTENTES, POR ESO SE PIDIÓ AL CONSEJO 
GENERAL QUE APROBARA UNA RESERVA DE INSTRUCTORES 
ASISTENTES POR EL NÚMERO DE MOVIMIENTOS Y LA DINÁMICA QUE 
ESTO VA SUFRIENDO CONFORME TRASCURRE EL PROCESO 
ELECTORAL, EN EL CASO DE LOS ÓRGANOS ELECTORALES 
COLEGIADOS DE LOS DISTRITOS Y MUNICIPIOS, NO SON LA 
EXCEPCIÓN, AHÍ SERÍA MUY IMPORTANTE QUE ESTE ÓRGANO 
COLEGIADO, SI TUVIERA LA COMPRENSIÓN EN ESTE TIPO DE 
SITUACIONES, PORQUE INCLUSO A VECES LOS CAMBIOS SON EN 
RAZÓN DE CUMPLIR ESTRICTAMENTE CON LO QUE ESTABLECE LA 
LEY, EN EL CASO DE LOS PRESIDENTES QUE EL DÍA DE HOY TOMAN 
PROTESTA, TENDRÁN QUE INMEDIATAMENTE SALIENDO DE AQUÍ IR Y 
NOTIFICAR LA SESIÓN QUE YA ESTABA PROGRAMADA PARA EL DÍA 11, 
SINO ME EQUIVOCO TENDRÁN QUE PARA EL DÍA 20, PERDÓN, LA 
TIENEN QUE CITAR INMEDIATAMENTE SALIENDO DE AQUÍ, POR ESO 
ERA CASI, CASI OBLIGADO QUE EL DÍA DE HOY, EL CONSEJO 
GENERAL PUDIERA APROBAR ESTAS PROPUESTAS, PARA CUMPLIR 
ESTRICTAMENTE CON LO QUE ESTABLECE LA LEY. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR MUY AMABLE, CREO 
QUE EL COMENTARIO QUE FORMULÉ NO FUE ENTENDIDO DEL TODO, 
ES EVIDENTE, CREO QUE TODOS ENTENDEMOS PERFECTAMENTE 
BIEN QUE LA DINÁMICA Y LA NATURALEZA MISMA DEL PROCESO 
ELECTORAL, OBLIGA A TOMAR ESTAS DECISIONES DE ESTA MANERA, 
ESO CREO QUE LO ENTENDEMOS TODOS, MI COMENTARIO 
ORIGINALMENTE Y QUIERO REITERARLO EN TODO CASO, OJALÁ QUE 
EN ESTA OCASIÓN QUEDE ABUNDANTEMENTE CLARO, ES QUE 
CUANDO SE DEN ESTAS CIRCUNSTANCIAS, POR FAVOR SEAN TAN 
AMABLES DE HACÉRNOSLAS SABER, DARNOLAS A CONOCER ANTES, 
EN EL MOMENTO, YA APROBAMOS UNA ORDEN DEL DÍA,  LLEGAMOS 
AL PUNTO EN ESTE CASO DE LA CONTRATACIÓN DE LOS TÉCNICOS 
EN SISTEMAS, BUENO EN ESE MOMENTO, ANTES DE QUE EL 
SECRETARIO PROCEDA A DAR CUENTA DE LOS CONSIDERANDOS O 
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DE LOS PUNTOS DE ACUERDO, SE NOS INDIQUE CUALES SON LAS 
CIRCUNSTANCIAS QUE PRECISAMENTE POR LA PREMURA, POR LAS 
CARACTERÍSTICAS DEL PROPIO PROCESO, NOS OBLIGAN EN ESTE 
MOMENTO, PERO ANTES DE ABORDAR ESE PUNTO, A CONTEMPLAR 
DETERMINADAS MODIFICACIONES AL PROYECTO QUE NOS ESTÁ 
SIENDO REMITIDO EN CALIDAD DE PROYECTO, ESO CREO QUE 
TODOS LO ENTENDEMOS, PERO NO CUANDO YA UNA VEZ, PUES 
PRÁCTICAMENTE ESTAMOS YA EN PUNTOS RESOLUTIVOS Y HASTA 
ENTONCES SE NOS DICE, FÍJATE QUE NO, EL RESOLUTIVO UNO NO 
VA, NI EL CUARTO, NI EL QUINTO, CUANDO PERFECTAMENTE BIEN 
REPITO, ESTAS CONDICIONES DE EXCEPCIÓN, PORQUE LO SON, SE 
PUEDEN ABORDAR COMO UN PREÁMBULO, COMO UNA 
INTRODUCCIÓN, PARA DECIR, AL PROYECTO QUE SE REMITIÓ DEL 
PUNTO FULANO DE TAL, EN ESTE MOMENTO SE LES RUEGA SEÑORES 
MIEMBROS DEL CONSEJO GENERAL QUE CONTEMPLEN LAS 
SIGUIENTES MODIFICACIONES, CREO QUE SERÍA MUCHO MÁS SANO 
PARA TODOS REPITO, ANTES DE QUE LLEGUEMOS A LOS PUNTOS 
RESOLUTIVOS DEL MISMO, SERÍA TODO SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, YO 
NADA MÁS TENGO POR AQUÍ UNA CUESTIÓN, EN EL DOCUMENTO QUE 
SE NOS ENTREGA HOY EN EL MUNICIPIO DE CAÑITAS NOS DICE QUE 
AHÍ HAY UNA VACANTE, POR QUE AÚN NO SE ENCUENTRA PERSONAL 
CON EL PERFIL MÍNIMO, PERO EN EL QUE SE NOS HABÍA ENTREGADO 
CON ANTERIORIDAD, AHÍ SÍ MANIFIESTAN UNA PROPUESTA DE LA 
LICENCIADA EN INFORMÁTICA YANET MEDINA, ENTONCES QUISIERA 
SABER POR QUE NO SE CONSIDERÓ ESTA PERSONA, SI TIENE EL 
PERFIL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: EN EL CASO DE LA 
PERSONA QUE ESTABA AHÍ, LO COMENTÁBAMOS EL DÍA DE ANTIER, SI 
MAL NO LO RECUERDO, QUE LA FAMILIA DE ELLA, EL ESPOSO TUVO 
UN PROBLEMA DE TIPO LEGAL AHÍ EN EL MUNICIPIO Y AMBOS 
TUVIERON QUE SALIR DEL MUNICIPIO, ENTONCES ESO YA NOS 
IMPOSIBILITÓ PODERLA CONTRATAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL 
PROYECTO DE ACUERDO CITADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA CONTRATACIÓN DE 
PERSONAL QUE PRESTARÁ SUS SERVICIOS EN LOS DIVERSOS 
CONSEJOS ELECTORALES DURANTE EL PROCESO ELECTORAL DE 
DOS MIL CUATRO, CON LA CORRECIONES, OBSERVACIONES Y 
PRECISIONES REALIZADAS POR EL CONSEJO GENERAL, QUIENES 
ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
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SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO OCHO, 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN YO QUISIERA HACER DEL 
CONOCIMIENTO Y PARTICULARMENTE DE LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, HACERLES UNA 
CORDIAL INVITACIÓN, POR QUE EL DÍA DE HOY ESPERAMOS QUE EN 
PUNTO DE LAS 17:45 HORAS, PODAMOS DAR INICIO A LA 
PRESENTACIÓN DE UNA PROPUESTA DE TRABAJO QUE HARÁ UNA 
EMPRESA ESPECIALIZADA EN SEGUIMIENTO DE MEDIOS, COMO ESTÁ 
ES UNA TAREA QUE ESTIMAMOS NOSOTROS DE CAPITAL 
IMPORTANCIA, QUE EVIDENTEMENTE TAMBIÉN ES UNA TAREA QUE 
HABRÁ DE REVESTIR UN COSTO EN CASO DE QUE DECIDAMOS 
FINALMENTE PONERLA EN CURSO, PERO POR ENCIMA DE TODO ESTÁ 
LA PARTE TÉCNICA, DIGAMOS DEL TRABAJO QUE HABRÁ DE 
DESARROLLAR ESTA EMPRESA, NOS HABRÁN DE EXPONER, YO 
ESPERO QUE CON LA DEBIDA PRECISIÓN Y DEMÁS, LAS 
PARTICULARIDADES DE SU TAREA, ASÍ QUE LES EXTENDEMOS UNA 
CORDIAL INVITACIÓN, SUPONGO QUE SINO LO HABRÁ HECHO, LO 
HARÁ EN UNOS MINUTOS MÁS EL SECRETARIO TÉCNICO DE LA 
COMISIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL, DE ENTREGARLES POR 
ESCRITO SU INVITACIÓN CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JAQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, NADA MÁS ES COMO ASUNTO 
GENERAL, AYER FUIMOS NOTIFICADOS, DONDE SE NOS HACEN UNAS 
OBSERVACIONES PARA SUBSANAR LO DE LA COALICIÓN EN TORNO A 
LO DEL SEÑOR GOBERNADOR, MI PREGUNTA ES ¿PORQUE NO VENIA 
AHÍ PRECISAMENTE LO DE LA COALICIÓN PARA AYUNTAMIENTOS Y 
DIPUTADOS POR MAYORÍA Y POR REPRESENTACIÓN 
PROPORCIONAL?, NADA MÁS ES ESO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, QUISIERA SOLICITAR AQUÍ LA 
INTERVENCIÓN, PARA IR ACLARANDO LOS PUNTOS, SOLICITAR LA 
INTERVENCIÓN DE LA SECRETARIA TÉCNICA DE LA COMISIÓN DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, LA LIC. HILDA LORENA ANAYA, EN RELACIÓN A 
PORQUE EN LA NOTIFICACIÓN QUE SE ACABA DE ENTREGAR EN 
RELACIÓN A ASPECTOS QUE DEBEN DE SER SUBSANADOS EN LA 
CONVOCATORIA EN LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR, NO VIENE 
INCLUIDO LO DE AYUNTAMIENTOS Y DIPUTADOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA DE ASUNTOS JURÍDICOS LIC. HILDA LORENA ANAYA 
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ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: SI CON EL PERMISO DE LA PRESIDENCIA, 
ESTABA UN POCO DISCUTIENDO ALGUNAS CUESTIONES, ES EN 
RELACIÓN AL ¿PORQUE NO SE LE NOTIFICÓ AYUNTAMIENTOS Y 
DIPUTADOS EL DÍA DE AYER?, TODAVÍA SE ESTÁ LLEVANDO A CABO 
LA REVISIÓN DE LA DOCUMENTACIÓN, COMENTÁBAMOS EN LA 
SESIÓN ANTERIOR DE AQUÍ DEL CONSEJO, QUE FUERON 1,400 Y 
FRACCIÓN DE DOCUMENTOS QUE FUERON PRESENTADOS, LOS 
CUALES NO LLEVABAN UN ORDEN, SE ESTÁ REORGANIZANDO LA 
DOCUMENTACIÓN Y TODAVÍA SE ESTÁ LLEVANDO A CABO EL 
ANÁLISIS DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL P.T., LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, QUIEN 
EXPRESA; PUES EN TODO CASO SOLICITAMOS LA CELERIDAD DE 
ESTA REVISIÓN, DADO QUE EL 30 DE MARZO SE VENCE EL TÉRMINO 
PARA QUE USTEDES PUEDA RESOLVER Y ESO NOS VA A DESFASZAR, 
SOLICITAMOS QUE SEA PRONTA ESTA RESOLUCIÓN. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI SEÑOR TOMAMOS NOTA DE SU 
SOLICITUD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, QUIEN EXPRESA: SI GRACIAS, 
ES EN EL MISMO TENOR, SINO TENDRÁN MÁS O MENOS UNA FECHA 
PROBABLE DE NOTIFICACIÓN, PARA AYUNTAMIENTOS Y DIPUTADOS. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENO YO ME PERMITIRÍA EN TODO 
CASO OBSERVAR QUE ESTAMOS HACIENDO UN ESFUERZO EN ESTE 
SENTIDO QUE ACABA DE SEÑALAR LA LIC. HILDA LORENA ANAYA, SI 
SE TRATARA DE SEÑALAR MÁS O MENOS LA FECHA, PUES DIRÍAMOS 
QUE EL MÁS O MENOS, SERÍA EL TÉRMINO LEGAL AL QUE ESTAMOS 
OBLIGADOS A RESPETAR, PERO ESTAMOS HACIENDO UN ESFUERZO 
PORQUE ESTO SEA LO MÁS PRONTO QUE SE PUEDA, ANTES DE ESE 
TÉRMINO LEGAL QUE ESTAMOS OBLIGADOS A ACATAR POR LO 
DEMÁS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. MAYELA 
SALAS ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, BUENO SON ASUNTOS 
COMPLETAMENTE DISTINTOS, TENGO ALGUNAS INQUIETUDES, EN LA 
ÚLTIMA REUNIÓN A LA QUE YO ACUDÍ EN LA COMISIÓN DE VIGILANCIA 
DEL REGISTRO FEDERAL DE ELECTORES, SE HABLABA ACERCA DE EL 
GRUESO QUE SE TIENE TODAVÍA DE CREDENCIALES POR ENTREGAR, 
NOSOTROS PLANTEÁBAMOS AHÍ LA PREOCUPACIÓN DE QUE ESTAS 
CREDENCIALES SE ENTREGARÁN EN MAYOR NÚMERO POSIBLE Y 
ELLOS HABLABAN DE QUE ERA ABSOLUTAMENTE NECESARIO QUE SE 
ENTRARA CON UNA CAMPAÑA DE DIFUSIÓN PARA RECOGER LA 
CREDENCIAL Y TAMBIÉN HABLABAN DE LA NECESIDAD DE QUE EL 
INSTITUTO A LO MEJOR LE INVIRTIERA ALGO A ESTO Y MI PREGUNTA 
ES ¿SI EL INSTITUTO ESTA PREVIENDO ESTO? Y MÁS O MENOS 
¿CUANDO ARRANCARÍA ESTA CAMPAÑA DE DIFUSIÓN? DADO QUE 
CASI NOS QUEDA UN MES PARA ENTREGA DE CREDENCIALES. EL 
OTRO ASUNTO ES, HEMOS SEGUIDO VIENDO LA PUBLICACIÓN DE 
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ALGUNAS ENCUESTAS, QUISIERA SABER SI SE TIENE ALGÚN INFORME 
DE QUE ALGUNA EMPRESA QUE SE DEDICA A ESTAS ACTIVIDADES DE 
ENCUESTAS, SE HA VENIDO A REGISTRAR O A DARLE SEGUIMIENTO 
AL PROCEDIMIENTO QUE SE MARCÓ AQUÍ EN EL CONSEJO PARA 
SABER SI ESTAS ACTIVIDADES ESTÁN APEGADAS A LAS REGLAS 
ELECTORALES O NO, EL OTRO ASUNTO ES, QUERÍA PREGUNTAR 
TAMBIÉN EN RELACIÓN CON, EN UNA OCASIÓN NADA MÁS QUE NO 
RECUERDO LA FECHA DE LA SESIÓN, SE HABÍA TRATADO EL ASUNTO 
DE LO QUE SE REFIERE AL ARTÍCULO 112 DE LA LEY ELECTORAL, EN 
RELACIÓN CON LA SUSPENSIÓN DE LA DIFUSIÓN DE OBRAS Y EN 
AQUELLA OCASIÓN SE HABÍA MENCIONADO QUE SE IBA A ENVIAR UN 
OFICIO, NO RECUERDO SI FUE UN ACUERDO O SÍ SE MENCIONÓ LA 
NECESIDAD DE ENVIAR UN OFICIO A LOS PRESIDENTES MUNICIPALES 
PARA ESTE EFECTO Y TAMBIÉN AL GOBERNADOR DEL ESTADO, EN 
ESA OCASIÓN SE HABÍA MENCIONADO QUE AL GOBERNADOR SE LE 
HABÍA ENVIADO UN OFICIO ASÍ FECHADO EL 11 DE FEBRERO, UNO; 
SERÍA PREGUNTAR ¿SI ESTOS OFICIOS SE HICIERON LLEGAR A LOS 
PRESIDENTES MUNICIPALES YA?, Y EL OTRO SOLICITAR UNA COPIA 
CERTIFICADA DEL OFICIO QUE LE FUE GIRADO AL GOBERNADOR DEL 
ESTADO ¿Y SI TAMBIÉN SE ENVIARON YA A LOS PRESIDENTES 
MUNICIPALES ESTOS OFICIOS? TAMBIÉN SOLICITARÍA UNA COPIA 
CERTIFICADA DE LOS MISMOS, ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI ME PERMITEN ANTES DE CEDER USO 
DE LA PALABRA A LA CONSEJERA LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, 
QUISIERA A RESERVA DE QUE SE SOLICITE ALGUNA INFORMACIÓN 
ADICIONAL, MANIFESTAR LO SIGUIENTE, PRIMERO EL INSTITUTO 
PARTICIPÓ YA EN UNA CAMPAÑA INTENSIVA EN FUNCIÓN DE 
NUESTRAS POSIBILIDADES ECONÓMICAS EN CUANTO A LA DIFUSIÓN 
DEL PROCESO DE CREDENCIALIZACIÓN QUE LLEVABA A CABO EL 
REGISTRO FEDERAL DEL ELECTORES Y ESTAMOS EFECTIVAMENTE 
PREVIENDO TAMBIÉN LA NECESIDAD DE UNA CAMPAÑA DE DIFUSIÓN 
DE ESTE PROCESO DE ENTREGA MASIVO DE CREDENCIALES, EN 
DONDE TAMBIÉN HABREMOS DE ACUDIR EN APOYO DEL REGISTRO 
FEDERAL DE ELECTORES, PORQUE EVIDENTEMENTE ESTA ES UNA 
TAREA QUE COMPARTIMOS CON ELLOS DIGAMOS LOS BENEFICIOS Y 
TAMBIÉN DE ALGUNA FORMA LOS COMPROMISOS PARA LLEVARLA A 
CABO Y LA HABREMOS DE PONER EN MARCHA TAMBIÉN A LA 
BREVEDAD Y YO CREO QUE A MÁS TARDAR EL PRÓXIMO LUNES, 
INCLUSO YA TENEMOS ALGUNA PRODUCCIÓN ADELANTADA EN 
RELACIÓN A ESTA TAREA DE SPOTS, EN CUANTO A LOS 
DOCUMENTOS, EFECTIVAMENTE SE HIZO ENTREGA, SE ENVÍO AL 
TITULAR DEL PODER EJECUTIVO UN NUEVO DOCUMENTO ASÍ COMO A 
TODOS Y CADA UNO DE LOS PRESIDENTES MUNICIPALES, TENGO 
ENTENDIDO QUE LA ABSOLUTA MAYORÍA DE LOS CASOS SE ENVÍO 
PRIMERAMENTE POR FAX ESE DOCUMENTO Y POSTERIORMENTE SE 
ENVÍO POR VÍA TERRESTRE EL ORIGINAL, EN CUANTO A LAS 
ENCUESTAS, YO SI LE SOLICITARÍA AL SEÑOR SECRETARIO 
EJECUTIVO SE SIRVIERA HACER DEL CONOCIMIENTO DE LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, LO QUE TENEMOS AL RESPECTO, 
PORQUE TENGO ENTENDIDO QUE SON SOLAMENTE 2, QUIZÁ 3 
EMPRESAS LAS QUE HAN SOLICITADO SU REGISTRO, PERO CREO 
QUE EN LA MAYORÍA DE LOS CASOS NO SON PRECISAMENTE 
AQUELLAS QUE HAN DIFUNDIDO RESULTADOS, SEÑOR LICENCIADO SI 
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NOS HICIERA FAVOR ANTES DE CEDER EL USO DE LA PALABRA A LA 
LICENCIADA ACUÑA MARTÍNEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI COMO NO SEÑOR PRESIDENTE, EN 
EFECTO SON DOS LAS EMPRESAS QUE SE HAN REGISTRADO QUE ES 
LA PERSONA FÍSICA, GUSTAVO DE LA ROSA MURUATO Y MITOFSKY Y 
NINGUNO EN NINGÚN CASO, HA PRESENTADO EL ESTUDIO 
COMPLETO DE LA ENCUESTA REALIZADA, EN NINGÚN CASO SE HA 
PRESENTADO ESE ESTUDIO COMPLETO ANTE ESTE INSTITUTO 
ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, ANTES DE TRATAR EL TEMA PARA EL CUAL 
SOLICITÉ EL USO DE LA VOZ Y CREO QUE DEBEMOS ACLARAR QUE 
UN REGISTRO, PROPIAMENTE DICHO, NO EXISTE DE NINGUNA 
EMPRESA, SINO SIMPLEMENTE LA COMUNICACIÓN DE QUE HAY ESAS 
EMPRESAS, O DE QUE SE PONEN A LAS ORDENES DEL INSTITUTO, 
PERO NO HAN CUMPLIDO CON LOS LINEAMIENTOS QUE PARA 
EFECTOS DE LAS ENCUESTAS EL INSTITUTO ELECTORAL EMITIÓ, QUE 
ASÍ DEBE SER, BUENO, LA SOLICITUD QUE EN ESTE MOMENTO ME 
PERMITO REALIZAR, ES QUE EL INSTITUTO ELECTORAL HAGA UN 
PRONUNCIAMIENTO PÚBLICO SOBRE LA DIFUSIÓN, SOBRE LA ETAPA 
PROHIBITIVA QUE ACTUALMENTE SE ENCUENTRA, SE ENCUENTRAN 
LOS TITULARES DE LOS PODERES EJECUTIVOS, LAS DEPENDENCIAS, 
PARA LA PUBLICITACIÓN DE LOS PROGRAMAS SOCIALES Y OBRA 
PÚBLICA, CREO QUE EL INSTITUTO ELECTORAL COMO AUTORIDAD EN 
LA MATERIA, NO PUEDE SEGUIR CON LLAMADAS TIMORATAS A MISA, 
PORQUE VAMOS, YA ENVIAMOS DOS OFICIOS CUANTOS MÁS SIGUEN, 
LA PRIMER ETAPA PROHIBITIVA TERMINA EL DÍA 31 DE MARZO Y 
PARECIERA QUE SE HA HECHO CASO OMISO, NO PARECIERA, SE HA 
HECHO CASO OMISO TOTALMENTE, TANTO DE LA LEY ELECTORAL 
COMO DE LAS PREVENCIONES Y LOS REQUERIMIENTOS QUE EL 
INSTITUTO ELECTORAL HA FORMULADO, PARA TODOS CREO YO QUE 
ES MUY PALPABLE, ES VISIBLE, QUE LA OBRA PÚBLICA Y LOS 
PROGRAMAS SOCIALES, SE SIGUEN PUBLICITANDO AL POR MAYOR, 
HAY UN CANAL, UNA ESTACIÓN RADIOFÓNICA QUE PUBLICITA LOS 
LOGROS DE LOS GOBIERNOS CON FINES CREO YO ELECTORALES, EN 
MI OPINIÓN Y EL INSTITUTO ELECTORAL SERÍA EL ENCARGADO 
JUSTAMENTE DE GARANTIZAR LA EQUIDAD EN LA CONTIENDA, YO 
CREO QUE A NINGÚN PARTIDO POLÍTICO LE CONVIENE ESTA 
SITUACIÓN, A NINGUNO Y SÍ ME PARECE IMPORTANTE QUE SE TOME 
UNA DETERMINACIÓN, YO CREO QUE YA EL EJERCICIO DE ENVIAR 
OFICIOS, PUES YA VIMOS QUE NO SURTIÓ EFECTOS, YA VIMOS QUE 
NI LA LEY NI LOS OFICIOS HAN HECHO ECO EN LA RESPONSABILIDAD 
PÚBLICA DE LOS FUNCIONARIOS Y EN ESE SENTIDO ME PRONUNCIO, 
YO CREO QUE YA ES NECESARIO UN PRONUNCIAMIENTO ENÉRGICO, 
PORQUE LA EQUIDAD EN LA CONTIENDA ELECTORAL ESTÁ EN 
PELIGRO SI SE SIGUE ACTUANDO DE ESA FORMA INDISCRIMINADA, 
VAMOS, SALIMOS DE LA CAPITAL Y VEMOS LOS GRANDES CARTELES, 
ESPECTACULARES ANUNCIANDO LA CONTINUIDAD EN LA OBRA, 
VEMOS TAMBIÉN QUE EN ALGUNAS PRESIDENCIAS MUNICIPALES LA 
DIFUSIÓN DE SUS LOGROS ES OSTENSIBLE, ES MUY PALPABLE Y 
CREO QUE AQUÍ ES LA INSTANCIA ADECUADA PARA ABORDAR ESTE 
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ASUNTO, SABEMOS QUE EN EL PROCESO ELECTORAL VA A HABER 
VARIOS MOMENTOS PROHIBITIVOS, ESTA A PUNTO DE CONCLUIR EL 
PRIMERO Y BUENO CREO QUE SI, SI MERECEMOS, SE MERECE UN 
PRONUNCIAMIENTO AL RESPECTO, ESA ES MI OPINIÓN Y SIN 
EMBARGO SEÑOR PRESIDENTE, TAMBIÉN ME GUSTARÍA CONOCER LA 
OPINIÓN DE MIS COMPAÑEROS, YO ESTOY HABLANDO A TITULO 
COMPLETAMENTE PERSONAL, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS LIC. ROSA ELISA 
ACUÑA MARTÍNEZ, SE CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE 
DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. PABLO LEOPOLDO 
ARREOLA ORTEGA, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, 
APROVECHAR ESTA SESIÓN PARA MANIFESTAR MI ENÉRGICA 
PROTESTA POR LA VIOLACIÓN SISTEMÁTICA QUE SE ESTÁ HACIENDO 
A LA LEY ELECTORAL POR PARTE DEL GOBIERNO DEL ESTADO Y 
ESPECÍFICAMENTE POR EL GOBERNADOR DEL ESTADO, NO 
ÚNICAMENTE ESTÁ DIFUNDIENDO LOS PROGRAMAS SOCIALES, SINO 
TAMBIÉN ESTÁ ACOMPAÑANDO A LOS PRECANDIDATOS Y AHORA A 
LOS CANDIDATOS DEL PRD EN LOS MUNICIPIOS, CREO QUE LA 
ACTUACIÓN DEL INSTITUTO ELECTORAL DEBE DE SER ENÉRGICA NO 
TIENE QUE HABER TIBIEZAS, TIENE QUE HACERSE VER A CUALQUIER 
CIUDADANO INDEPENDIENTEMENTE DE SU STATUS, QUE TIENE QUE 
RESPETAR LA LEY Y EN ESTE CASO UN OFICIO NO HA ARREGLADO EL 
PROBLEMA, NO LO HA HECHO TAMPOCO EL CONMINAR A LOS 
FUNCIONARIOS A QUE SE APEGUEN A LA LEY ELECTORAL, SE SIGUE 
VIOLANDO ESTO SISTEMÁTICAMENTE Y YO SÍ PIDO QUE EL INSTITUTO 
ELECTORAL A TRAVÉS DE SU CONSEJO GENERAL, ACTUÉ Y ACTUÉ 
DE INMEDIATO, PORQUE YA ESTÁ POR TERMINAR LAS PRECAMPAÑAS 
Y NO SE HA RESPETADO PARA NADA EL ARTÍCULO QUE HABLA SOBRE 
LA PROHIBICIÓN DE LA DIFUSIÓN DE LOS PROGRAMAS DE ORDEN 
SOCIAL, ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL DIP. LIC. PABLO ARREOLA, 
SE CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO 
LISANDRO FÉLIX MEZA, QUIEN EXPRESA: GRACIAS CON SU PERMISO 
SEÑOR PRESIDENTE, POR SUPUESTO QUE DESEO EN ESTE ORDEN 
HACER ECO DE LA SOLICITUD DE LA LICENCIADA ROSA ELISA ACUÑA, 
POR SUPUESTO ME UNO, ME UNO A SU PEDIMENTO DE MANERA 
ENÉRGICA, ESTE CONSEJO GENERAL SE DEBE DE PRONUNCIAR EN 
ESE SENTIDO DESDE MI PUNTO DE VISTA Y QUE BUENO, HACEMOS 
UN ATENTO LLAMADO A QUE EL EJECUTIVO DEL ESTADO Y A TRAVÉS 
DE SUS DEPENDENCIAS MUNICIPALES, ESTATALES, PUES DE MANERA 
INMEDIATA SE ABOQUE A LA SUSPENSIÓN PUBLICITARIA DE LOS 
PROGRAMAS DE DIFUSIÓN DE OBRA PÚBLICA, TODO ELLO AUNADO 
ADEMÁS DE LO QUE YA SE HA COMENTADO EN ESTE SENTIDO, PUES 
EN QUE PUEDE DERIVAR SI ASÍ SE CONTINÚA EN CONSECUENCIAS 
MUY GRAVES, NO SOLO PARA EL INSTITUTO, SINO PARA EL ESTADO Y 
PARA LA ESTABILIDAD SOCIAL DEL ESTADO, TODA VEZ QUE YA 
EXISTEN ANTECEDENTES DE ELLO, ENTONCES CREO QUE ESTAMOS 
EN UN PERIODO PROHIBIDO POR LA LEY QUE NO SE HA SIDO 
RESPETADO Y QUE HACEMOS UN ATENTO LLAMADO A QUE DE 
MANERA INMEDIATA SE SUSPENDA ESTA DIFUSIÓN, SERÍA CUANTO 
SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. GUSTAVO RODRÍGUEZ 
GUZMÁN, QUIEN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, 
SOLAMENTE QUIERO HABLAR EN RELACIÓN AL PROCEDIMIENTO 
ADMINISTRATIVO QUE SE INSTAURÓ LA SEMANA PASADA POR LAS 
OMISIONES YA MULTICITADAS, PARA SABER PRIMERO QUE 
ENTREGAMOS UNA DOCUMENTACIÓN DONDE HACEMOS REFERENCIA 
A LOS MOTIVOS ESPECIALES Y ESPECÍFICOS DE ESE ASUNTO Y 
SOLAMENTE QUISIERA SABER QUE TRÁMITE LLEVA Y EN QUE STATUS 
SE ENCUENTRA, PARA NOSOTROS ESTAR ATENTOS, YA QUE INSISTÍA 
LA SEMANA PASADA, PUES ES GRAVE EN ESTOS TIEMPOS Y NOS HA 
DEJADO EN UN ESTADO DE INDEFENSIÓN ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: SI PARA DAR RESPUESTA A LA PETICIÓN QUE FORMULA EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO CONVERGENCIA, SE ENCUENTRA 
AHORA EN ETAPA DE ELABORACIÓN DE PROYECTO DE DICTAMEN, 
ESPERAMOS REVISARLO EL DÍA DE MAÑANA PARA QUE ESTÉ LISTO A 
SER PRESENTADO EN EL CONSEJO EN LA PRÓXIMA SESIÓN A LA QUE 
SE CONVOQUE, CONSIDERANDO QUE EN ESTE CASO SE TRATA DE 
SESIONES EXTRAORDINARIAS TAL VEZ HAYA, BUENO EL SÁBADO 
HABRÁ LA SESIÓN PARA LA INSACULACIÓN, PROBABLEMENTE PUEDA, 
OJALÁ Y PUEDA ENTRAR, ESPEREMOS QUE SÍ SEA POSIBLE TENER LA 
DOCUMENTACIÓN A TIEMPO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
QUIEN EXPRESA: BUENOS DÍAS SEÑOR PRESIDENTE, BUENO EN 
RESPUESTA A LA PETICIÓN DE LA CONSEJERA ELECTORAL LA LIC. 
ROSA ELISA ACUÑA, EN RELACIÓN A LA PUBLICITACIÓN DE LA OBRA 
PÚBLICA Y LOS PROGRAMAS SOCIALES, COINCIDO TOTALMENTE CON 
LA LICENCIADA Y CON MI COMPAÑERO HUGO LISANDRO, EN LO QUE 
PEDIRÍA AQUÍ TAMBIÉN, UNA OPINIÓN DE LA DIRECCIÓN JURÍDICA, 
CUAL ES EL PROCEDIMIENTO LEGAL QUE PUDIERA SER, POR QUE YA 
SON DOS OFICIOS, NO HA HABIDO RESPUESTAS Y ESTO SIGUE IGUAL, 
EL INSTITUTO ELECTORAL APARTE DE PRONUNCIARNOS, NO SÉ QUE, 
QUE NO INCURRAMOS EN UNA IRRESPONSABILIDAD, YO CREO QUE SÍ 
PEDIRÍA AHORA QUE EL PRESIDENTE SOLICITARA A LA DIRECTORA 
DE ASUNTOS JURÍDICOS, QUE NOS DIERA UNA RESPUESTA EN 
RELACIÓN A ESTA PETICIÓN, CUAL SERÍA EL CAUSE LEGAL Y LAS 
CONSECUENCIAS DE NO HACERLO COMO CONSEJO. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. MAYELA 
SALAS ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, BUENO EN ATENCIÓN O 
EN RELACIÓN A LO QUE MENCIONA EL DOCTOR, YO SÍ QUISIERA 
RECORDAR QUE HAY UN ESCRITO PRESENTADO POR EL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL DENUNCIANDO ESTOS HECHOS DESDE LOS 
PRIMEROS MESES, DIGO LOS PRIMEROS DÍAS DEL MES DE FEBRERO, 
ENTONCES YO CREO QUE LOS ELEMENTOS PARA QUE SE SIGA UN 
PROCEDIMIENTO AL INTERIOR DEL CONSEJO YA EXISTEN, NOSOTROS 
LO APORTAMOS JUNTO CON ALGUNOS ELEMENTOS DE PRUEBA, POR 
CIERTO YO SÍ QUISIERA MENCIONAR MÁS O MENOS COMO PARA 
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CUANDO SE TENDRÍA UNA RESOLUCIÓN A ESTE ASUNTO, PORQUE 
HACE UN MES YA CASI QUE LO PRESENTAMOS Y NO HEMOS TENIDO 
RESPUESTA Y YA NADA MÁS PARA REITERAR, PUES MI SOLICITUD A 
UNA COPIA CERTIFICADA DE LOS DOS OFICIOS GIRADOS AL 
GOBERNADOR Y DE LOS OFICIOS GIRADOS A LOS PRESIDENTES 
MUNICIPALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
QUIEN EXPRESA: SI TENEMOS EL CONOCIMIENTO DE LOS ESCRITOS 
DE ACCIÓN NACIONAL, POR ESO EN RELACIÓN A PEDIR NUEVAMENTE 
A LA DIRECTORA DE JURÍDICOS, EL PROCEDIMIENTO, ¿QUE SE HA 
HECHO? Y ¿QUE SE DEBE DE HACER?, O SEA, LE PIDO LA ASESORÍA Y 
QUE AHORA NOS DE EN ESTE MOMENTO UNA OPINIÓN VERDAD Y 
ANALIZARLO, O SEA QUE  LO TENGAMOS CON LA SERIEDAD Y CON LA 
RESPONSABILIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA; SÍ CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, SE ESTÁN RECABANDO ELEMENTOS, AHORA EL 
PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO, YA ESTÁ INSTAURADO EL 
EXPEDIENTE, ESTÁ CONTEMPLADO LOS ESCRITOS PRESENTADOS 
POR EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL DE FECHA 6 Y 8 DEL MES DE 
FEBRERO Y NECESITAMOS DE HACERNOS LLEGAR DE LOS 
ELEMENTOS DE PRUEBAS SUFICIENTES PARA DARLE CONTINUIDAD 
AL PROCEDIMIENTO, PERO YA ESTÁ INICIADO ESE PROCEDIMIENTO 
ADMINISTRATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, SIEMPRE ESTAREMOS 
DE ACUERDO EN QUE SE APLIQUE LA LEGALIDAD, EN ESTE CASO EL 
INSTITUTO HIZO LA PARTE QUE LE CORRESPONDÍA, TENEMOS QUE IR 
QUIZÁ UN POCO MÁS ALLÁ Y DE ALGUNA FORMA LO HICIMOS 
ENVIANDO LA CARTA A LOS 57 PRESIDENTES MUNICIPALES DE 
DIFERENTES EXTRACCIONES, AL EJECUTIVO DEL ESTADO Y A SUS 
DIFERENTES ÓRGANOS COMPETENTES Y TAMBIÉN SE HIZO UN 
LLAMADO A LOS DELEGADOS FEDERALES QUE TENGO ENTENDIDO 
QUE ASÍ FUE, SÍ, BIEN, LA LEY NO PREVÉ QUE LOS DELEGADOS 
FEDERALES DEBAN DE CUMPLIRLA, SI ES IMPORTANTE QUE LOS 
PROGRAMAS DE ESTE CARÁCTER TAMBIÉN TENGAN CIERTA 
REGULACIÓN, YO CREO QUE LOS CONSEJEROS HEMOS TRABAJADO Y 
LO HEMOS DISCUTIDO AMPLIAMENTE AL INTERIOR, LA FORMA DE 
ACTUAR APEGADA A LA LEGALIDAD, ENTONCES REITERO, SIEMPRE 
ESTAREMOS DE ACUERDO EN LO QUE TENGA QUE VER CON LA 
APLICACIÓN DE LA LEY DE MANERA CORRECTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL P.R.I., LIC. VALENTE CABRERA HERNÁNDEZ, 
QUIEN EXPRESA; SÍ CON EL PERMISO DE LOS SEÑORES 
CONSEJEROS, RESPECTO A LO QUE COMENTABA LA LICENCIADA QUE 
QUIERE MÁS ELEMENTOS, YO LE SUGIERO QUE TOME SU COCHE Y 
HAGA UN RECORRIDO POR LA CIUDAD CAPITAL DE ESTE ESTADO DE 



 24

ZACATECAS, SÉ ESTÁ LLENANDO DE ESPECTACULARES DONDE DICE 
VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO, MUCHOS VEHÍCULOS TRAEN YA 
ESTE LOGOTIPO, EL EMBLEMA DEL SEÑOR GOBERNADOR CON TODO 
Y SU FOTO, ENTONCES NO SE ESTÁN RESPETANDO POR EL 
EJECUTIVO DEL ESTADO LOS PRINCIPIOS RECTORES DEL DERECHO Y 
DE ESTE MOMENTO, YO LE INFORMO O AVISO A ESTE SEÑOR 
LICENCIADO RICARDO MONREAL, QUE EL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL VA A IMPUGNAR ESA SITUACIÓN ILEGAL QUE ÉL ESTA 
HACIENDO ÉL Y SU PARTIDO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS LICENCIADO VALENTE 
CABRERA HERNÁNDEZ. SE CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL P.R.D., LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, EN PRIMER TÉRMINO PARA 
SOLICITAR COPIA CERTIFICADA DE TODAS Y CADA UNA DE LAS 
ACTUACIONES QUE OBREN DENTRO DEL EXPEDIENTE 
ADMINISTRATIVO O PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO QUE REFIERE 
LA LICENCIADA HILDA Y EN SEGUNDO; BUENO, CREO QUE MUCHAS 
OCASIONES SOLAMENTE NOS DA POR HABLAR Y HACER REFERENCIA 
A COSAS, QUE NO APORTAMOS ELEMENTOS A EFECTO DE DARLES 
UN SUSTENTO ADECUADO PARA QUE TENGAN UNA PROCEDENCIA 
JURÍDICA, SIN EMBARGO YO CREO QUE TENEMOS AQUÍ EN LA NUEVA 
LEY ELECTORAL, LAS VÍAS EXPEDITAS PARA QUE QUIEN SE SIENTA 
AGRAVIADO POR LA ACTUACIÓN DE CUALQUIER AUTORIDAD, 
PROCEDA EN CONSECUENCIA, LA LICENCIADA MAYELA, YA 
PRESENTÓ CON ANTERIORIDAD UN ESCRITO EN EL QUE HACE SABER 
LO QUE ELLA CONSIDERA CIERTAS IRREGULARIDADES, YO SOLICITO 
QUE EL CONSEJO A TRAVÉS DE LAS INSTANCIAS 
CORRESPONDIENTES, LE DE TRAMITE, NO HAY TEMOR POR PARTE 
DEL PARTIDO QUE REPRESENTO DE NINGUNA CIRCUNSTANCIA, 
COMO LAS QUE SE ESTÁN DENUNCIANDO, NOSOTROS TAMBIÉN 
ESTAMOS A FAVOR DE LA LEGALIDAD Y EN ESE SENTIDO NOS 
PRONUNCIAMOS, PERO SÍ CREO QUE LAS PRUEBAS Y LAS 
PETICIONES O LAS AMENAZAS VELADAS QUE SE PUEDAN HACER AL 
GOBIERNO DEL ESTADO, TENDRÁN QUE HACERSE DIRECTAMENTE 
ANTE AQUELLA INSTANCIA, AQUÍ NOS OCUPAMOS DE OTRAS 
CUESTIONES Y POR LO TANTO LO QUE TENGA QUE VER CON LA 
MATERIA ELECTORAL QUE SE DENUNCIE AQUÍ Y LO QUE TENGA QUE 
VER CON LA ACTUACIÓN DEL GOBIERNO, YO CREO QUE TENDRÁ QUE 
TAMBIÉN HACERSE CONOCER DE MANERA DIRECTA AL 
REPRESENTANTE DEL EJECUTIVO, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. MAYELA 
SALAS ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: PARA UNA MOCIÓN, GRACIAS, 
BUENO NADA MÁS PARA HONDAR, SI EL TEMA DE LAS PRUEBAS 
SIGUE SIENDO IMPORTANTE, SI SE CONSIDERA QUE NO SON 
SUFICIENTES, YO SI QUISIERA SABER SI TENGO ABIERTA LA PUERTA 
Y LA POSIBILIDAD DE PRESENTAR ALREDEDOR DE 10 VÍDEOCASET U 
8 VIDEOCASET CON TODO EL TRABAJO QUE SE VIENE 
DESARROLLANDO EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN CASI DESDE EL 
MES DE FEBRERO INICIOS HASTA LA FECHA, SI SE ME RECIBE YO LOS 
PRESENTARÍA EL DÍA DE HOY. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: AUNQUE CREO QUE EL LICENCIADO 
RÍOS MARTÍNEZ, EN ALGUNA INTERVENCIÓN HIZO ALUSIÓN AL 
RESPECTO, YO SÍ QUISIERA, TODA VEZ QUE YA CONCLUYO LA 
SESIÓN, AUNQUE SEA DE ESTA MANERA UN TANTO CUANTO 
IMPROVISADA, RECORDAR DE LA MANERA MÁS ATENTA A LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EL PRÓXIMO 
SÁBADO 20 TENDRÁ LUGAR LA INSACULACIÓN DE LEY, QUE ES 
INDISCUTIBLEMENTE UNA DE LAS ACTIVIDADES DE MAYOR 
TRASCENDENCIA PARA ESTE PROCESO ELECTORAL, QUE SE ME 
CORRIJA SI ESTOY EQUIVOCADO EN CUANTO A LA HORA, SERÍA EL 
SÁBADO 20 A LAS 10:00 DE LA MAÑANA, DE AHÍ HABRÁN DE SURGIR 
EN ÚLTIMA INSTANCIA LÓGICAMENTE, QUIENES HABRÁN DE FUNGIR 
COMO FUNCIONARIOS DE CASILLA EN ÚLTIMO TERMINO, EL DÍA DE LA 
JORNADA ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI EFECTIVAMENTE LA HORA QUE 
TENEMOS PREVISTA PARA ESA SESIÓN ES A LAS 10:00 DE LA MAÑANA 
DEL DÍA SÁBADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; LICENCIADO DE LA MISMA MANERA PARA QUE SE INFORME 
A LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS LA FECHA EN 
QUE TERMINA EL PLAZO PARA NOMBRAR A LOS REPRESENTANTES 
ANTE LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y TAMBIÉN QUE EL PRÓXIMO 
DOMINGO TERMINA EL PLAZO PARA CANDIDATURAS COMUNES, PARA 
QUE SE DE LA INFORMACIÓN CORRECTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SI GUSTA DAR 
CUENTA DE LA INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EL DÍA DE MAÑANA TERMINA EL PLAZO, 
EL DÍA DE AYER TERMINÓ EL PLAZO PARA LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES Y EL DÍA DE ANTIER SOLAMENTE PARA CONCEPCIÓN 
DEL ORO TERMINÓ, DE HECHO YA ESTÁ CERRADO EL TÉRMINO, 
QUIENES NO ACREDITARON REPRESENTANTE NO PODRÁN ESTAR EN 
EL PROCESO ELECTORAL, SI PERDÓN HOY ES 18. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA; ME PERMITE POR FAVOR ES EL 
DÍA 18, HOY VENCE EL TÉRMINO PARA LOS CONSEJOS MUNICIPALES, 
EL DÍA DE AYER VENCIÓ NADA MÁS PARA CONCEPCIÓN DEL ORO Y EL 
DOMINGO PRÓXIMO, VENCE PARA CANDIDATURA COMÚN EL DÍA 21. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: EFECTIVAMENTE EL DÍA 21 DE ESTE 
MES, VENCE EL PLAZO PARA PRESENTAR LA SOLICITUD DE 
REGISTRO DE CANDIDATURAS COMUNES PARA LA ELECCIÓN DE 
DIPUTADOS POR MAYORÍA RELATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA 
DEL ESTADO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
ONCE DE LA MAÑANA CON TREINTA Y OCHO MINUTOS DEL DÍA 18 DE 
MARZO, SE LEVANTA LA SESIÓN AGRADECIENDO A TODOS SU 
PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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